



TOP I Gesundheits-, Sozial- und ärztliche Berufspolitik – Gesundheitspolitische Leitsätze der Ärzteschaft

Betrifft: Früherekenung durch Hausärzte

Änderungsantrag zum Entschließungsantrag

Von: Herrn Rüdiger Guß als Delegierter der Ärztekammer des Saarlandes
Herrn Dr. med. Dieter Conrad als Delegierter der Landesärztekammer Hessen

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Es soll hinzugefügt werden:

Seite 13, Zeile 31, nach "gefördert wird": "Für die Prävention und insbesondere Früherekenung spielt die hausärztliche Praxis eine zentrale Rolle. Die langjährige Patient-Arzt-Beziehung ermöglicht am ehesten ein ärztliches Einwirken auf den Lebensstil von Patienten".

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0